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Anfrage der CDU-Fraktion zur Discgolf-Anlage am Obersee 
 

 

 

Die Erfahrungen mit der seit September 2017 in Betrieb befindlichen Discgolf-

Anlage sind vornehmlich positiv. 

 

Sowohl der die Anlage betreibende  Sportverein TuS Ost als auch der Betreiber 

des Seekrugs berichten, dass die Frequentierung der Anlage überwiegend gut, 

jedoch auch wetterabhängig sei. 

 

Bis dato haben auf der Anlage drei große Turniere, veranstaltet vom TuS Ost 

und dem Discgolf-Verband mit jeweils 40 – 50 Teilnehmern stattgefunden. 

Ende September 2018 ist ein sogenanntes „B-Turnier“ über zwei Tage im Rahmen 

der deutschlandweiten Turniere der „German-Tour“ angesetzt. 

 

Zum Training des TuS Ost, jeweils donnerstags von 17.00 – 19.00 Uhr, kommen in 

der Regel 10 – 15 Personen. 

 

Auch diverse Schulen (im Rahmen von Schulwandertagen), die Universität 

Bielefeld, Organisationen (AWO) sowie Firmen bzw. Unternehmen (Miele, 

Bertelsmann/Arvato, IT-Startups) haben die Anlage im Rahmen eines 

Firmenevents schon genutzt. Eine Anfrage der Fa. Oetker läuft. 

Darüber hinaus gab es schon Ferienspielaktionen (Sonderpädagogik/Inklusion) 

sowie Integrationsarbeit für junge Flüchtlinge. 

 

Privat wird die Anlage von Kegelvereinen, für Familienausflüge, 

Kindergeburtstage, Sparfeste u.ä. quasi von Personen allen Alters von 7 bis 70 

Jahren genutzt. 

 

Als problematisch erweisen sich der leider schon übliche Vandalismus sowie 

anfallender Müll, der regelmäßig von Vereinshelfern aufgesammelt und entsorgt 

wird. 

 


